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掛合町入間地区［県道の早期開通について］ 

Ｑ402 

 国道５４号線に接続する計画の県道について今年度から測量調査が行われ始めているが、なるべ

く早い開通になるよう市からも県へ働きかけをして欲しい。 

Ａ 

 国道からバイパス方式で県道に接続する計画で、今年度のうちに測量、用地補償までは終える予

定です。 
経済対策で国からお金も出る計画ですが、とりあえず測量設計が終わらないことには先に進めま

せん。事業効果を発揮させるためにも早期開通をと考えていますので、地元の皆さんと一緒に働き

かけられればと思います。（建設部） 

 

掛合町掛合地区［通学路整備について］ 

Ｑ403 

 掛合小学校への登校路は整備されているが、狭く（1車線）、くねくね道である。毎月1日に交通

安全の立ち番をしているが、朝の15分間に子供と車が行き合う。交通事故が起こりかねない。 

また、小・中学校、保育所への案内看板がない。設置してあっても見にくい。ぜひわかり易い看

板を設置していただきたい。 

Ａ 

 掛合高等学校線は、入り口の用地がうまくいきませんでした。おっしゃるとおり幅員 5ｍの狭い
道です。今後も整備について努力します。また佐中線の改良も検討していく事項だと思っています。

（建設部） 

Ａ 

 登校路については、再度現場の様子やら学校と協議します。小・中学校、保育所の案内看板につ

いては、把握していませんでした。設置について検討します。（教育長） 

 

 

２４．［消費者・人権・生活］ 

 

三刀屋町飯石地区［行政相談について］ 

Ｑ404 

行政相談員への相談は、行政窓口で解決できないことを相談したりしている。職員の資質の向上

と言われるが、行政相談に行かなくてもいいようにしてもらいたい。  

昨年の行政相談の件数はどのぐらいであったか。 また、市役所に対して意見を言いたいので、

行政相談員に相談しなくてもいいようにしてほしい。 

Ａ 

 行政相談についてはプライバシーのこともあり、センター等では詳細に把握していません。高尾

相談員からお答えいただきます。（三刀屋総合Ｃ） 

Ａ 

国の行政に対しての意見をいただくのが主たる目的です。 

しかし、県や市の相談も受けています。三刀屋町内では４年間で５０件ぐらいです。 

具体的な例として、隠岐ノ島で大学のセンター試験をしてほしいとの意見があり実施されていま

す。（行政相談員） 

Ａ 

 それぞれの事案に応じて、それぞれの窓口で懇切丁寧な対応を心がけていきます。（教育長） 




